COUP DE GUEULE

Les habitants de Fayol réagissent à l'interdiction des poids-lourds



Sortie des cours à l'école de Fayol / Léo Sauzet

Dimanche, les habitants de l'avenue Gaffard avaient commenté dans nos colonnes l'interdiction de circuler des poids-lourds sur le boulevard Fayol. Ils qualifiaient la décision du maire appelou « d'inadmissible», considérant que « c'est extrêmement dangereux pour nos enfants».

Violaine, maman de deux enfants scolarisés à Fayol, a été choqué epar les propos des riverains du Chambon-Feugerolles: «Les habitants de Gaffard ont vécupendant deux heures ce que nous vivons tous les jours, et ils sont scandalisés!»

«Leblocage duboulevard Fayol par les habitants n'avait pas pour but de déplacer notre problème à Gaffard, mais de déclencher une prise de conscience. Ils ont puse rendre compte de notre quotidien, mais au lieu de réagir positivement, ils se sont braqué contre nous», renchérit Christophe, autre parent d'élève.

Les habitants de Fayol veulent que le projet de déviation avance, «ce n'est plus tenable, il y a un ras-le-bol général. Plutôt que de se renvoyer la balle avec Gaffard, il faudrait agir ensemble pour l'intérêt général, pour que la déviation avance», poursuit-il.

Excédés, les habitants sont consternés par les oppositions à la déviation: «Lasécurité des enfants n'est-elle pas plus importante que le calme d'un quartier? Il faut attendre que quelqu'un meurt pour faire avancer les choses? C'est inimaginable» conclut la mère de famille.

Léo Sauzet